



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓

スポーツの秋



平成29年10月11日 No.10

銚子市立豊岡小学校

## 秋空のもと 豊岡地区連合大運動会 開催

9月30日(土)予定どおり豊岡地区連合大運動会を開催しました。当日は秋晴れというわけにはいきませんでした。涼しい気候で、熱中症の心配もなく、運動するには快適な気候でした。子どもたちは、「豊岡の大地にひびけ応援歌 心に残る大運動会」のスローガンのもと、それぞれの競技や応援に精一杯頑張りました。

「大漁節・やっぺおどり」では豊実会の方々の演奏で、地域の方々の参加もあり、運動会を盛り上げていただきました。また、地区対抗レースでは、各地区からの精鋭の代表者が競い合い、力強さに圧倒されました。青少協レースでは、400mリレーで大人と子どもが競い合う中に、豊岡小職員も参加しました。さらに、縄ない競争も行われ、昔ながらの技を見せていただきました。

紅白接戦の末、今年の優勝は紅チーム、地区対抗は「八木2(八木北・出戸)」「親田・常世田」「小浜」の3地区が同率で優勝となりました。

保護者や地区の皆様には朝早くから、いろいろとありがとうございました。子どもたちの心に残る運動会となりました。



## 市内ミニバスケットボール大会 大健闘

10月7日(土)、8日(日)の2日間にわたって、市内ミニバスケットボール大会が開催されました。男子は豊里小学校と双葉小学校と対戦し、負けてしまいましたが4年生以上の選手全員が出場し健闘しました。女子は飯沼小学校と高神小学校と対戦し、飯沼小学校には負けてしまいましたが、高神小学校との接戦を制し、2日目の決勝トーナメントに進出しました。決勝トーナメントでは春日小学校と対戦し、結果は残念ながら負けとなりましたが、自分たちの力を出し切った試合となりました。(春日小学校の女子は優勝しました。)男子も女子も、6月からの練習で培った力を発揮し、それぞれの目標に向かって頑張りました。

バスケットボール部に入部した子どもたちは、一人一人が、それぞれ体力、精神力ともに力をつけてきています。それを今後のいろいろな活動に生かしていきます。

## 一輪車人気 ジワジワと

最近、一部の子どもたちの間に一輪車ブームが起こり、休み時間になると一輪車の練習をしています。それを見て、次第に他の子どもたちもチャレンジし始めました。事務の落合主事が子どもたちの補助をして、少しずつ上達してきています。目標は運動場1周です。



今日から新体力テスト実施です。

2年生以上は昨年度からの成長が楽しみです。